





邦人殖民者の天長節祝賀會があるのでマルチンス士地會社の緒方氏に誘はれて一行數人ソロカリヨ、バルミット、タクアラガバナ線の旅に就いた午後の七時着いたのは翌日の午後二時山と積まれた萬に近いセドロやベニアス等の樹木の木材は正しく其の土地の善良を表示するものであらう。バラス釋は平坦にして南數キロ所にコンセソン町を控へバナ州に入る自動車道は完成しテニン人の大殖民地にして既に数十家族の日本人と無数の伊葡人の入植者ありオデベシ北岸にはレートン人の大殖民地存在せざるなし。尚バラグアス釋附の校舎にして商工賢を完備し自動車による完全なる輸送機關あるものにして來年一度農産物の収穫を得んには入植者は第二のリンスを現實する事何等疑ふ餘地なし。

バラグアス釋は聖市を距る六百五十九キロメートルにしてブレジヨン殖民地より百五十九キロメートル、バイペン殖民地より百八十二キロ聖市に近し、文化

殖民地二千数百アルケレスを適當の時季に採り入れる事で

近の邦人購入地區の入口に位置しバラグアス釋より立派なる自

動車道通じ釋より三十分にして

ヨーロッパの盡く直徑一米突前後

の所にコンセソン町を控へバ

ナ州に入る自動車道は完成し

テニン人の大殖民地にして既に

数十家族の日本人と無数の伊葡

人の入植者ありオデベシ北岸

にはレートン人の大殖民地存在

せざるなし。尚バラグアス釋附

の校舎にして商工賢を完備し自

動車による完全なる輸送機關あ

るものにして來年一度農産物

の収穫を得んには入植者は第

二のリンスを現實する事何等疑

ふ餘地なし。

バラグアス釋は聖市を距る六百

五十九キロメートルにしてブレ

ジヨン殖民地より百五十九キロ

メートル、バイペン殖民地より

百八十二キロ聖市に近し、文化

殖民地二千数百アルケレスを適當の時季に採り入れる事で

近の邦人購入地區の入口に位置しバラグアス釋より立派なる自

動車道通じ釋より三十分にして

ヨーロッパの盡く直徑一米突前後

の所にコンセソン町を控へバ

ナ州に入る自動車道は完成し

テニン人の大殖民地にして既に

数十家族の日本人と無数の伊葡

人の入植者ありオデベシ北岸

にはレートン人の大殖民地存在

せざるなし。尚バラグアス釋附

の校舎にして商工賢を完備し自

動車による完全なる輸送機關あ

るものにして來年一度農産物

の収穫を得んには入植者は第

二のリンスを現實する事何等疑

ふ餘地なし。

バラグアス釋は聖市を距る六百

五十九キロメートルにしてブレ

ジヨン殖民地より百五十九キロ

メートル、バイペン殖民地より

百八十二キロ聖市に近し、文化

殖民地二千数百アルケレスを適當の時季に採り入れる事で

近の邦人購入地區の入口に位置しバラグアス釋より立派なる自

動車道通じ釋より三十分にして

ヨーロッパの盡く直徑一米突前後

の所にコンセсон町を控へバ

ナ州に入る自動車道は完成し

テニン人の大殖民地にして既に

数十家族の日本人と無数の伊葡

人の入植者ありオデベシ北岸

にはレートン人の大殖民地存在

せざるなし。尚バラグアス釋附

の校舎にして商工賢を完備し自

動車による完全なる輸送機關あ

るものにして來年一度農産物

の収穫を得んには入植者は第

二のリンスを現實する事何等疑

ふ餘地なし。

バラグアス釋は聖市を距る六百

五十九キロメートルにしてブレ

ジヨン殖民地より百五十九キロ

メートル、バイペン殖民地より

百八十二キロ聖市に近し、文化

殖民地二千数百アルケレスを適當の時季に採り入れる事で

近の邦人購入地區の入口に位置しバラグアス釋より立派なる自

動車道通じ釋より三十分にして

ヨーロッパの盡く直徑一米突前後

の所にコンセсон町を控へバ

ナ州に入る自動車道は完成し

テニン人の大殖民地にして既に

数十家族の日本人と無数の伊葡

人の入植者ありオデベシ北岸

にはレートン人の大殖民地存在

せざるなし。尚バラグアス釋附

の校舎にして商工賢を完備し自

動車による完全なる輸送機關あ

るものにして來年一度農産物

の収穫を得んには入植者は第

二のリンスを現實する事何等疑

ふ餘地なし。

バラグアス釋は聖市を距る六百

五十九キロメートルにしてブレ

ジヨン殖民地より百五十九キロ

メートル、バイペン殖民地より

百八十二キロ聖市に近し、文化

殖民地二千数百アルケレスを適當の時季に採り入れる事で

近の邦人購入地區の入口に位置しバラグアス釋より立派なる自

動車道通じ釋より三十分にして

ヨーロッパの盡く直徑一米突前後

の所にコンセсон町を控へバ

ナ州に入る自動車道は完成し

テニン人の大殖民地にして既に

数十家族の日本人と無数の伊葡

人の入植者ありオデベシ北岸

にはレートン人の大殖民地存在

せざるなし。尚バラグアス釋附

の校舎にして商工賢を完備し自

動車による完全なる輸送機關あ

るものにして來年一度農産物

の収穫を得んには入植者は第

二のリンスを現實する事何等疑

ふ餘地なし。

バラグアス釋は聖市を距る六百

五十九キロメートルにしてブレ

ジヨン殖民地より百五十九キロ

メートル、バイペン殖民地より

百八十二キロ聖市に近し、文化

殖民地二千数百アルケレスを適當の時季に採り入れる事で

近の邦人購入地區の入口に位置しバラグアス釋より立派なる自

動車道通じ釋より三十分にして

ヨーロッパの盡く直徑一米突前後

の所にコンセсон町を控へバ

ナ州に入る自動車道は完成し

テニン人の大殖民地にして既に

数十家族の日本人と無数の伊葡

人の入植者ありオデベシ北岸

にはレートン人の大殖民地存在

せざるなし。尚バラグアス釋附

の校舎にして商工賢を完備し自

動車による完全なる輸送機關あ

るものにして來年一度農産物

の収穫を得んには入植者は第

二のリンスを現實する事何等疑

ふ餘地なし。

バラグアス釋は聖市を距る六百

五十九キロメートルにしてブレ

ジヨン殖民地より百五十九キロ

メートル、バイペン殖民地より

百八十二キロ聖市に近し、文化

殖民地二千数百アルケレスを適當の時季に採り入れる事で

近の邦人購入地區の入口に位置しバラグアス釋より立派なる自

動車道通じ釋より三十分にして

ヨーロッパの盡く直徑一米突前後

の所にコンセсон町を控へバ

ナ州に入る自動車道は完成し

テニン人の大殖民地にして既に

数十家族の日本人と無数の伊葡

人の入植者ありオデベシ北岸

にはレートン人の大殖民地存在

せざるなし。尚バラグアス釋附

の校舎にして商工賢を完備し自

動車による完全なる輸送機關あ

るものにして來年一度農産物

の収穫を得んには入植者は第

二のリンスを現實する事何等疑

ふ餘地なし。

バラグアス釋は聖市を距る六百

五十九キロメートルにしてブレ

ジヨン殖民地より百五十九キロ

メートル、バイペン殖民地より

百八十二キロ聖市に近し、文化

殖民地二千数百アルケレスを適當の時季に採り入れる事で

近の邦人購入地區の入口に位置しバラグアス釋より立派なる自



サンバウロ文藝  
印象記

しき流

lento da vanguarda reaccionaria  
dos escriptores Paulistas"

春の微笑

reaccionari  
tas'

ら實を明細に指摘し、そしてその所論の依つて來たる所も明瞭にしてゐる(悉しくはmenotti D. Piechla e suas obras-Mosayr Chas gas を参照されたし)。メノツチはこれに對して格別の反駁もなかつた。その爲めに臆病者と見なされ、論議の際中彼のなしやかさがバウルーへの旅行は「論鋒を運ぶ無けんがため」とまで解釋せられた。彼も然しながら男である、そして高飛車に出て現代のあとからゆる文藝家を罵倒してゐる、或ひは彼ら言はせれば何にかの反讐を求めてゐるのか知れぬ。メノツチはブリニオの「Hubon」に對して前記の如きを傷と罵倒の言辭を浴びせてゐるがまた一方には全く方向の變つた批評をしてゐる、その實例をされば、一九二一年十月三日の「コロイオ・パウリスタ・ターペ紙には同じ「Hubon」の作者を世評して次の如く書いてゐる。

卷之三

リベルダード一街で  
さういふやかに  
一春はそれゆに  
微笑はらめた

西北線リニス驛  
郵函……六二一

**轉居者へ謹告** 本年も亦農年の替はり目  
知をお出し下さつても途中  
紛失等の爲め到着しないもの  
も其の數決して少なくない  
と思ひますから轉居なさつ  
ても未だ御通知なきお方は  
勿論の事轉居通知をお出し下  
すつても「時報」が未だ御轉  
居通知を受けるのであります  
**轉居者の中折角轉居通**  
知をお出し下さつても途中  
紛失等の爲め到着しないもの  
も其の數決して少なくない  
と思ひますから轉居なさつ  
ても未だ御通知なきお方は  
勿論の事轉居通知をお出し下  
すつても「時報」が未だ御轉  
居通知を受けるのであります  
**轉居の御通知を是非是**  
非御願ひ致します若しさう  
ごして舊聞所「時報」は依然が  
無駄になります上に後日購  
讀料請求の場合は必ず御  
通知をお願ひます向い重  
回の御通知にて「時報」不着  
の場合は御手数ながら重  
ねて御通知をお願ひま  
す  
**敬具** 大正十四年九月  
**伯刺西爾時報社** Caixa Postal H São Paulo

卷之三

御荷物運搬並に御旅行の際に  
需める家庭財取扱には丁寧迅速に  
お手伝いします  
電話番号  
自働車  
運搬業  
電話番号  
午前九時半禮拜設  
シダーデ三八五  
アソカ三  
午後二時日曜學  
聖會  
日本基督教  
牧師伊勢八十  
毎日曜日  
午前九時半禮拜設  
コンデ街二三三  
毎日曜日午後八  
郵局貳八七〇  
午前九時半禮拜設  
コントラ港  
聖市  
電話番号  
旅館「旭」秋田糸三郎  
町営深切を旨とし且御客様  
の御便利を計り尙繁華は食  
事法を改良して日本料理及  
伯國料理を隔日に調へます  
御案内  
トヨコササキ  
Parteira Diplomada no  
Japão e em São Paulo  
分娩及び診察の御延長  
は何時にも應じます  
尚御旅行の御便宜を計る爲  
毎日「オウリニヨス」驛送迄  
致してます  
尚又詳細の御問合せは「カ  
バラ」町の上野商店内拙者  
ソロカバナ線カンバラ町  
自動車業岡野爲松  
ムルア、フレイエ、カシバ  
電話番号  
シダーデ二〇二  
トヨコ 7 de Setembro, 15  
Tel. Central, 2008, Santos

17

卷之三

卷之三

11

誇 か 病 利 林 約 ニ デ 店

▼ 日 本 近 信 ▲

査による、前記平賀さん子さんその他に左記四名の婦人が關東に震災後新しく海技免狀を得て現に婦人高等船員たるの資格などを持つてゐるといふ

いふ面白い現象をみた

久しく品切れの「葡和辭典」第三版が東京にて出版に成りました。就きましては早速注文の處五百部丈けマニラ丸に積込み發送の電報に接しましたが五百部は極めて僅少な部數でありますから本書の三版になりますから八月十六日後は正價に復した事を御承知願ひます

## 文部省検定済の教科書に外國の國旗が間違つてゐる

のが十もあるので

文部省着の大狼狽

全國の小學校を始め中等學校で使用してゐる文部省検定済地理教科書「開成館發行『模範世界地圖』十三年度版」に現れてゐる外國の國旗が十あまり違つてゐることを發見した東京府下岩淵町稻附七五六齊藤正雄氏は、國の國民たる小学生に教へるこだわる問題であると、八月六日市學務局に出頭し東京市が正しき國旗を掲げるやうに宣傳してゐる程であるから世界各國の國旗も正しき國旗を

見したが、ある間違つた國旗を第二

がこれ又各自目分らず、文部省の

人にしてこの丙種連轉手の體である

内種連轉手であるといふのは、二

百噸の帆船に

船長たるの資格があり婦人船舶機關士の

人にしてこの丙種連轉手であるといふのは、二

百噸の帆船に

船長たるの資格があり婦人船舶機關士の

州農務長官は當分日本からの移民を停止と決す。コレラと移民問題

前號所報の通り嚴重な検疫檢便を受けたマニラ丸で到着した五百餘人の移植民は、その中に便を顯微鏡で試験した所、チブス菌に酷似した菌の攜帶者が十名程あつたので、之をサン・トスの避病院へ隔離して其後の經過を見る事として漸く上陸の許可が出たので、當事者初め他の移植民一同、ホッと蘇生思ひで十九日上陸、即日當市收容所に入り、二十二日二三小兒の癪疹患者を收容所附屬病院へ残してそれゝ所定耕地又は植民地へ出發してしまつた、所が問題はこれで兎がついたのではなく、コレラ問題と移民問題の二つ巴は益々こんがらかつて悪化の傾向を見せるに至つた、それはマニラ丸移民でござつてゐる最中、州農務部總務局長から海外興業會社へ公文で、「農務長官は日本にコレラが猖獗してゐること云ふので、當分日本からの移民を停止するに決した」旨を通告して来た、所がこの二十八日には郵船神奈川丸で三百餘名、十一月三日にはカナダ丸で二百七十餘名合計六百餘名が着く事になつてゐるので、此停止命令を之等の移民に迄適用されてしまつた、尙當市二三の小新領事館等が多方努力した結果、此兩船で來る移民は検疫して良好な状態にあれば上陸差支へない事になつたが、神奈川丸のサントス入港日の二十八日に日本を出帆するハワイ丸には移民の乗組に來た移民中コレラ患者が一丸で來た

乘船を停止する事になつてしまつた、尙當市二三の小新領事館等が多方努力した結果、此兩船で來る移民は検疫して良好な状態にあれば上陸差支へない事になつたが、神奈川丸のサントス入港日の二十八日に日本を出帆するハワイ丸には移民の乗組に來た移民中コレラ患者が一丸で來た

汽車の百年祭

日本は嚴正中立

駐英大使新任

正副統領候補決定

駐日米國新大使

次期聯邦副統領公認候補に確定したミナズ州では十七日州共和黨大會を開き統領にアンニオ・カルロス・マク・ビーグ氏が駐米國大使として任命された

停止令

停止令

停止令

ジヨージ・ステファンソンが機関車を發明して之を實地運轉してから今年は恰度滿百年に相當するので來二十九日英國ではその百年祭が行はれるが伯國でも大に記念する爲カンピーナスに伯國鐵道の最古と最新の機關車の展覽會を催す

訪歐機伯林着  
一機は途中で故障  
〔伯林十七日及十八日發 東京  
倫敦間飛行中の日本飛行機はケニヒスベルグ出發伯林へ向ふ途中一機は故障を生じた爲ケニヒスベルグへ戻り一機は飛行を繼續して十八日伯林へ到着

南大河州で  
革命騷亂の噂  
先週末南大河州サンタマリア市駐屯の陸軍兵が革命騷亂を起したとの噂が傳へられたが同地方軍管區司令部の發表した所に依れば十六日砲兵第五聯隊の營舎内で三十四人の兵卒が配給の食事が悪いと騷ぎ出し聯隊長がその頭だつた者を逮捕を命じたのに對し器物を破壊して亂暴を働いたのが誇張報道されたに過ぎなかつた

支那治外法問題  
英米の接近  
(東京十七日發) 支那に於ける治外法權撤去に關し、華府協約調印各國に對してなしした米國の提議に、日本は賛成ではあるが内閣は同問題に煩る顧慮し、目

日本  
貴衆兩院全焼  
損害三百万圓  
放火嫌疑者檢舉  
(倫敦十八日發) 東京からの電報に依れば貴衆兩院の建物は猛火に包まれつゝある、猛火は全力をつくす消防隊の努力によるが其威力を衰へない、火災は昨

争闘を演じた  
新井書記官  
ミナス首府で講演  
新井書記官は其後ミナス州首  
ベロ・オリゾンテ市へ到着し、  
日午後二時からシネマ・バラ  
で『今日の日本』に就き講演  
した

憲法改正案に追加するものとして各方面から非難の聲を浴びせられた、巴拉那州出代議士ブリニオ・マルケスは二十二日下院へ、今度は酒取締法案と云つたやうなものを提出したが、その條項中に全内に於て日本、共和國休日トリック教の聖日にはその卸賣とこれを問はずその含有酒精量を如何なるものと雖も苟もアル分を含んだ飲料の販賣は對に之を禁止すると定めてある。

## 大石内藏之助 半井桃水

第二百三十七回

但馬守の前に出れば、新六は何うしたかと、必ず尋ねながられる。石川は朝に晩に、娘の事を話して數々中堂又助は殆ど窮した。

其中赤穂城の引渡しも無事に済み、家中一同は思ひ、退散の事を聞いて、中堂夫婦はホット一息此の上は間父子を釣る。又助は思ひ切つて、石川十郎の身の覺悟も付るが好からう。右衛門を訪れた。

「間氏の御返事は、まだ参らぬ」  
「實は今朝参りました」と又助は解向いた儘、陰鬱な聲で答へた。

「お、何と答へつかはされたな」  
下されましても、有り難い仕合な。

「先知百石をもつて、お召抱へた」  
「小一は足を踏ながら、詫は言はせに御座ります、夫に二百八十石で抱られるやう、石川家への取扱ち、大方は成就して居る心もないと、至つて冷たい答へをした。

向あるやうと言送つたが、間父は二百石で抱られるやう、石川家に寄せ、新六も自から、石川家の養子になるやう、仕向けていた。

思案を定め、秋元家に次郎を送り、新六も自から、石川家の養子になるやう、仕向けていた。

ホット一息此の上は間父子を釣る。又助は思ひ切つて、石川十郎の身の覺悟も付るが好からう。

中堂夫婦は速かに赤穂を立退き、當地へ下をした。

吉良上野介を討つた。日教経に従ひ、赤穂浪士は主君の仇、吉良上野介を討つて、恨みを晴す目論見と、より間父子の返答を得て、中堂又助はいよいよ困った。世間に置かねばならぬ、我立退いて、浪人になるものと、相濟まね。

國語から返答は、今暫く匿して置いて、新六が居所を匿し、責めておはるごとの婚禮も無にしたそれがし、此儘には間父子の面目も立派に立つが、如何せん新六は今もつて行方も知れず、父上重次郎の事に付いては、まだ返答も達せぬかと、石川殿から日毎のお尋ねさう／＼いつまで推匿して置いた處が無益な事、寧ろ何も彼も打明けて、石川殿へ申述べ、此

君の御慈悲、石川殿の親切、悉く無にしたそれがし、此儘には間父子の返答を得て、中堂又助はいよいよ困った。世間に置かねばならぬ、我立退いて、浪人になるものと、相濟まね。

國語から返答は、今暫く匿して置いて、新六が居所を匿し、責めておはるごとの婚禮も無にしたそれがし、此儘には間父子の面目も立派に立つが、如何せん新六は今もつて行方も知れず、父上重次郎の事に付いては、まだ返答も達せぬかと、石川殿から日毎のお尋ねさう／＼いつまで推匿して置いた處が無益な事、寧ろ何も彼も打明けて、石川殿へ申述べ、此

君にも大方夫と、御賛嘗遊ばれ居る等、此の機上上げたとて

CASA FOTOPTICA  
"KODAK"  
S. Paulo.....Rua S. Bento, No. 55  
式一類鏡眼品屬機附



◆各種眼鏡類  
現像作業は迅速にして完成

真機用品一切取揃

婦人の貞操

婦人の貞操は

體質と關係する

医学上から見た

婦人の貞操

婦人の貞操